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5 июля, предваряя пленарное заседание Госдумы, перед журналистами выступил
Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в Государственной Думе
Г.А. Зюганов.

  

  

  

Г.А. Зюганов:

  

- Добрый день.

  

Почти один год отработал восьмой состав Государственной Думы.
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Мы обязаны подвести итоги этого большого, крайне сложного и ответственного
периода. Четыре последних месяца мы работаем в условиях военной спецоперации, от
которой зависит очень многое.

  

На Украине и Донбассе мы решаем три задачи.

  

Первое. Мы сохраняем и оберегам Русский Мир.

  

Второе. Мы боремся с нацизмом и бандеровщиной, которые способны коростой покрыть
всю Европу.

  

Третье. Мы утверждаем свои ценности, за которые сражались тысячу лет многие
поколения русских людей, наши друзья и союзники.

  

Государственная Дума обязана выполнять установки послания Президента. Они
сформулированы в виде следующих тезисов. Все сделать для того, чтобы ворваться в
пятерку ведущих экономик мира. Одолеть технологическое отставание. Все сделать для
того, чтобы остановить вымирание и обнищание страны.

  

Действующий состав Госдумы Президент напутствовал в Кремлевском дворце. Я
внимательно выслушал его пожелания. Он подтвердил все главные тезисы своего
послания. В.В. Путин потребовал дружественной и согласованной работы всех фракций
в Госдуме. Он особо отметил, что изменилась фракция «Справедливая Россия» и
появилась в Думе фракция «Новые люди». Хочу откровенно заявить, что я не увидел
ничего нового. «Новые люди» даже за наш законопроект «О детях войны» не
проголосовали.

  

«Справедливая Россия» продолжает ту же политику, что и раньше. «Единая Россия»
вместе с ЛДПР объединившись, продолжают тот курс, который бил и добивает нашу
страну.
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Мы считаем, что это был год закручивания гаек и утерянных возможностей. А также это
был год согласованного невыполнения «Единой Россией» установок Президента. Мы
обязаны еще раз собраться у Президента и обсудить все эти вопросы. Мы так и не
вышли на необходимые темпы развития, которые могли бы нас уберечь от санкций.

  

Импортозамещения, о котором болтают 12 лет, до сих пор нет. Оно не коснулось даже
такой главной отрасли, какой является наша авиация. В СССР мы производили на 15
заводах почти полторы тысячи летательных аппаратов в год. А сегодня мы столкнулись
с проблемой, что даже не в состоянии делать свои полноценные самолеты не только
большой, но и малой авиации.

  

Наша программа была сформулирована четко и обоснованно. Мы в прошлый раз
представили вам документ, который я направил в 400 адресов. Всем членам Совета
безопасности, министрам, губернаторам. Речь идет об оценке системного кризиса и тех
мерах, которые позволят вытащить страну из кризиса в условиях военно-политической
операции.

  

В субботу мы провели свой партийный пленум. Мы рассмотрели исключительной
важности вопрос: «Системный кризис. Информационная война. Обновленный
социализм».

  

Хочу напомнить, что Президент уже дважды подтвердил мысль о том, что капитализм
загнал планету в тупик, что наша страна оказалась в тупике. Поэтому сегодня требуются
новый курс и новая политика. Мы в этом вопросе полностью солидарны с Президентом.

  

И мы предлагали в течение года такую новую политику. Мой первый заместитель
(первый заместитель Руководителя фракции КПРФ в Госдуме) Н.В. Коломейцев внес в
Государственную Думу все наши главные проекты законов. Я полагал, что процесс их
рассмотрения с учетом требований Президента будет максимально благоприятным со
стороны «Единой России», но ничего подобного, к сожалению, не произошло.

  

В.И. Кашин и наша команда вместе с Академией наук подготовили бюджет развития. Он
вмещался в 33 триллиона рублей. Но «Единая Россия» снова ничего не сделала. Они
потоптались вокруг 23-25 триллионов рублей. И даже эти цифры ими выполняют плохо,
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хотя корректировали их каждые три месяца.

  

Мы подготовили под бюджет развития исключительно важный документ, который
называется «Образование для всех». Чтобы соперничать в новых технологиях, чтобы
решать ключевые проблемы, тем более заявлять, что наша страна великая, надо всегда
помнить следующий завет. Великой страной может быть только та страна, которая
вкладывает в фундаментальную и прикладную науку все необходимое и которая готовит
в средней школе талантливых ребят.

  

Закон о горячем питании для учащихся начальной школы приняли. А все остальные
школьники по-прежнему живут впроголодь. Население России живет в бедности:
средняя зарплата у каждого второго работающего меньше 20 тысяч рублей.

  

Мы настаивали на том, что необходимо поддержать детей средних и старших классов.
Но такое решение по-прежнему не принято. Власти откупаются от населения то
пятерочкой, то десяточкой. Но эти подачки никогда не решат финансовых проблем
обнищавшего населения.

  

Мы подготовили проект развития суперсовременных технологий. Под этот проект
организовали учебные заведения, которых раньше не было на территории страны. У
истоков этого проекта стояли Жорес Алферов, Иван Мельников, Владимир Кашин,
Юрий Афонин, Дмитрий Новиков. Нина Останина, Олег Смолин. Все наши предложения
по-прежнему лежат на столе у «Единой России».

  

Хозяйство П.Н. Грудинина построило современную школу, которая является настоящим
шедевром. В ней обучают учащихся в том числе различным профессиям. Но в совхозе
имени Ленина эта банда грабителей по-прежнему ходит шакальей стаей. Из
прокуратуры мы до сих пор не получили ответа на наш запрос. Мы все равно спасем и
убережем это хозяйство от рейдеров!

  

 

  Но меня крайне возмущает, что партия власти, которая обязана выполнять послание
Президента и его ключевые позиции, не в состоянии даже сесть с нами за стол
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переговоров, они не могут собраться и унять своих рейдеров, которые сидят в том же
самом зале.   Мы считаем, что без продовольственной безопасности невозможен
никакой суверенитет. В этой связи нами подготовлены программы «Новая целина»,
«Устойчивое развитие села», «Поддержка сельхозмашиностроения». Первые две
программы обкорнал господин Силуанов. Практически ничего теперь в них нет.
 

 

  

Нам говорят, что теперь они развернут закупки с Запада на Восток. Но мы же сами в
состоянии производить продовольствие. У нас есть уникальный опыт народных
предприятий. Мы провели соответствующие слушания в Госдуме. Мы настаиваем на том,
чтобы Президент поддержал этот опыт в рамках всей страны.

  

Мы провели парламентские слушания об опыте народных предприятий, все посмотрели,
одобрили. Но через два дня в хозяйство Казанкова нагрянули с проверкой прокуроры и
сыщики. Я не понимаю глухоты этой власти.

  

В малограмотной стране никогда не будет суверенитета. Если вы не обучите новое
поколение, эта травма останется для страны на 20 лет. А для семьи и человека – на всю
оставшуюся жизнь.

  

Мы недавно провели большие слушания на тему реформы образования. Нас поддержал
Володин. И Садовничий выступил прекрасно. Мы внесли законопроект. Но по-прежнему
Баба Егэ господствует в школе, и  власть уходит от решения насущных вопросов. Что же
необходимо еще сделать, чтобы партия власти стала работать в условиях чрезвычайной
ситуации? Чтобы она все же откликалась на наши предложения?

  

В ближайшие дни мы проведем большой праздник, посвященный 100-летию образования
СССР. Наш опыт ленинско-сталинской модернизации – это гениальная идея, которой
гордится вся планета. Впервые за 30 лет средние темпы составили почти 14%.
Полуграмотная страна стала самой грамотной, самой великой, самой храброй, самой
космической и самой победной.
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После разгрома фашистских орд у меня на Родине на Орловско-Курской дуге было
принято еще одно решение о создании новых учебных заведений: суворовских,
нахимовских, ремесленных и школ ФЗО. Советская страна готовила кадры для
будущего.

  

И эти кадры реализовали еще одну идею ракетно-ядерного паритета. Они уберегли
нашу страну от новой бойни. Все это аккумулировано в ходе слушаний и в наших новых
законопроектах. Защита детей стала для нас главной ценностью.

  

Действующий состав депутатов нашей фракции прекрасно работает. И.И. Мельников
является первым заместителем Председателя Госдумы. Когда он ведет заседания, Дума
работает очень производительно.

  

У нас один из опытных депутатов В.И. Кашин. Он подготовил целый ряд значимых
программ по подъему сельского хозяйства. Реализуйте их – и завтра наша страна будет
обеспечена хорошей высококачественной продовольственной продукцией.

  

Н.М. Харитонов практически во всех регионах на Дальнем Востоке провел слушания. Их
итогом стала выработка конкретных мер по решению проблем.

  

Наша команда: Новиков, Останина и Афонин - качественно отработали все, что связано
с детьми и образованием.

  

Печальная статистика: мы в прошлом году потеряли более одно миллиона человек
населения. Рождаемость в прошлом году была, как в 1944 году. Наша программа
позволит стране оздоровиться  и больше не вымирать.

  

Услышьте нас! Откликнитесь на наши предложения! Примите правильные решения! От
вас, господа из «Единой России», сегодня зависит исполнение наших предложений.
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Я хочу, чтобы новая думская сессия не стала временем утерянных возможностей. Чтобы
мы наконец-то реализовали программу развития страны.

  

Что бы Дума наконец-то уяснила, что послание Президента для нее главный Закон.

  

Когда после послания Президента Силуанов приходит в  Госдуму с пустым бюджетом, а
правительство Мишустина соглашается с этим, когда высокие технологии не
реализуются, тогда можно ожидать любых неприятностей.

  

Мы все сделаем для того, чтобы поддержать Донецкую и Луганскую народные
республики. Поздравляем  наши войска с успешной операцией. Но надеюсь, что мы все
дружно прибавим в защите своих друзей и братьев в борьбе против нацизма и
бандеровщины. Для этого нужен бюджет развития, новый курс, честная
информационная политика и слаженная работа всех фракций Государственной Думы.

  

 

  Kprf.ru.    Видео телеканала «Красная линия».    
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